



H23年度部落対抗競技



ソフトバレーボール



ソフトバレーボール大会では宝木古町が圧倒的な強さで優勝しました。常松部落も世帯数が少なくとも大健闘でした。

5月11日



スカイクロス

スカイクロス大会。参加部落は少なかったですが、皆さん楽しんでいたのが良かったです。

上期2種目を終えて現在、上光が1位です。残す3種目でまだまだ順位は変動するでしょう。部落あげての参加・応援をよろしくお願いします。



7月24日

H23年度総合成績途中経過

	ソフトバレー		スカイクロス		総合得点	順位
上光	第2位	9.00	第1位	10.00	19.00	1
下光元	○	7.00	—	0.00	7.00	7
夏ヶ谷	—	0.00	—	0.00	0.00	9
常松	○	7.00	—	0.00	7.00	7
富吉	—	0.00	第3位	8.25	8.25	4
宝木古町	第1位	10.00	第4位	7.25	17.25	2
宝木新町	第3位	8.25	—	0.00	8.25	4
水尻	○	7.00	第2位	9.00	16.00	3
奥沢見	第4位	7.25	—	0.00	7.25	6

今後の予定

宝木校区町民運動会

期日：9月25日(日)
 時間：午前8時45分開始
 場所：宝木小学校グラウンド
 予備日：10月2日(日)

ソフトボール大会

期日：10月9日(日)
 時間：午前8時30分開始
 場所：気高町運動広場

皆様のご参加お待ちしております。